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Partie B – 2. Organisation pédagogique 
 

M. BONNET présente les points de cette partie présentés et votés en CFVU du 29 novembre 
2022 : Parcoursup 2023 (attendus, critères et capacités d’accueil), Trouver Mon Master (TMM) 
2023, la mise à jour du règlement FSDIE, la création du diplôme universitaire (DU) « Enjeux et 
dynamiques de la transition écologiques », les modalités d’inscription en licence de droit, le 
renouvellement de l’accréditation de la LP Métiers de la GRH (IUT) et la charte robot télé-
présence. 
 
Mme LEDENTU demande des précisions sur le DU « Enjeux et dynamiques de la transition 
écologique » et s’il s’agit d’une relance du processus faute de candidatures suffisantes. Elle 
souhaite connaitre le seuil d’inscrits pour l’ouverture, le tarif et la composante qui porte le DU. 
 
M. BONNET précise que les tarifs sont soumis au vote de ce CA et que le seuil est fixé à 15 
étudiants en formation continue. Ce DU est porté par la FC3. 
 
M. KLIOUA s’interroge sur le montant de la dette de l’association étudiante Corpo Lyon 3 vis-
à-vis de l’université suite au versement de subventions FSDIE Initiatives pour des évènements 
non réalisés. 
 
Mme KRIEF répond qu’un état des lieux est en cours quant au montant des dettes et des non-
transmissions de bilans à la suite d’actions financées par le FSDIE Initiatives. Elle précise que cet 
état des lieux ne concerne pas uniquement la Corpo. 
 
M. KLIOUA demande des précisions sur la suppression de la ligne « alcool » dans le budget du 
FSDIE (Fonds de solidarité et de développement des initiatives étudiantes). 
 
Mme KRIEF répond que la réduction et non la suppression du budget « alcool » est due à un 
travail de vigilance et d’encadrement. Elle annonce que le FSDIE ne financera plus certains 
projets dont la ligne « alcool » représente une partie importante du projet. 
 
Mme CRABOUILLET demande des précisions sur le budget de la CVEC (Contribution vie 
étudiante et de campus). 
 
Mme KRIEF répond que la CVEC collectée par les CROUS est affectée pour 30% au FSDIE, 15% 
à la médecine préventive et le reste pour des appels à projets dans le cadre des commissions 
CVEC (actions culturelles, clinique juridique, vie étudiante, etc.). 
 
 
 
En l’absence de question supplémentaire, M. BONNET passe à la présentation des conventions 
soumises à l’approbation des administrateurs. 
 
 

Partie B – 3. Conventions pour approbation 
 
 
M. BONNET présente les conventions pour approbation. 
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